



**SAMBUTAN
BUPATI BEKASI**

ACARA : PENYERAHAN KEPUTUSAN PPPK DAN
SUMPAAH/JANJI JABATAN PPPK FJ GURU
TAHAP II FORMASI TAHUN 2021

HARI/TGL. : SENIN, 28 MARET 2022

WAKTU : 09.00 S.D SELESAI

TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI,
CIKARANG PUSAT

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;
- YSH. PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH
DILINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN
BEKASI;
- SERTA PARA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَ اخْلُقْ عَقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

SEGALA PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA MALAM HARI INI KITA MASIH DIBERIKAN NIKMAT KESEHATAN SEHINGGA DAPAT HADIR BERSAMA DALAM KEGIATAN PENYERAHAN KEPUTUSAN KEPUTUSAN PPPK DAN PENGAMBILAN SUMPAH/JABATAN PPPK JF GURU DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI.

SHOLAWAT SERTA SALAM JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERTAMA-TAMA, SAYA INGIN MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA 151 ORANG PPPK JF GURU, YANG TELAH MELALUI SERANGKAIAN PROSES SELEKSI SEHINGGA PADA HARI INI TELAH DISERAHKAN KEPUTUSAN PENGANGKATAN PPPK

SECARA SIMBOLIS. KAMI BERHARAP, SAUDARA SIAP UNTUK MEMBUKTIKAN KOMPETENSI DAN DEDIKASI YANG DIMILIKI KEPADA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI.

HADIRIN YANG SAYA CINTAI,

ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, SAYA KEMBALI MENINGATKAN AGAR SELURUH ASN KHUSUSNYA DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI UNTUK DAPAT MENERAPKAN ETOS KERJA **BERAKHLAK**, SEBAGAI *CORE VALUES* ASN SELURUH INDONESIA, DAN **#BANGGAMELAYANIBANGSA** SEBAGAI *EMPLOYER BRANDING* ASN.

KITA KETAHUI BERSAMA, BERAKHLAK MERUPAKAN AKRONIM DARI BERORIENTASI PELAYANAN, AKUNTABEL, KOMPETEN, HARMONIS, LOYAL, ADAPTIF, DAN KOLABORATIF. ADANYA CORE VALUES ASN INI ADALAH SEBAGAI NILAI-NILAI DASAR ASN YANG SESUAI DENGAN UNDANG-UNDANG NO. 5 TAHUN 2014 TENTANG APARATUR SIPIL NEGARA DALAM SATU KESAMAAN

PERSEPSI YANG LEBIH MUDAH DIPAHAMI DAN DITERAPKAN OLEH SELURUH ASN.

SEDANGKAN #BANGGAMELAYANIBANGSA MERUPAKAN EMPLOYER BRANDING ASN SAAT INI, YANG MELAYANI DENGAN SEPENUH HATI. CORE VALUES ASN MENJADI TITIK TONGGAK PENGUATAN BUDAYA KERJA, YANG TIDAK HANYA DILAKUKAN PADA ASN TINGKAT PUSAT NAMUN JUGA PADA TINGKAT DAERAH, SEBAGAIMANA PESAN PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA, JOKO WIDODO "ASN YANG BERTUGAS SEBAGAI PEGAWAI PUSAT MAUPUN PEGAWAI DAERAH HARUS MEMPUNYAI CORE VALUES YANG SAMA."

HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN,

SAYA BERHARAP KEPADA SELURUH ASN KHUSUSNYA KEPADA SAUDARA YANG BARU SAJA DIANGKAT MENJADI ASN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI SEBAGAI PPPK JF GURU TAHAP II FORMASI TAHUN 2021, AGAR MEMILIKI

DAN MENINGKATKAN INTEGRITAS SERTA KOMPETENSINYA.

KARENA INTEGRITAS MERUPAKAN SUATU KONSEP YANG BERKAITAN DENGAN KONSISTENSI DALAM TINDAKAN, NILAI, METODE, UKURAN, PRINSIP, EKSPEKTASI, DAN BERBAGAI HAL YANG DIHASILKAN.

ORANG YANG BERINTEGRITAS BERARTI MEMILIKI PRIBADI YANG JUJUR DAN KARAKTER KUAT. SEORANG ASN HARUS MEMILIKI KEAHLIAN YANG KREATIF, KOMUNIKASI YANG BAIK, INOVATIF, DAN DAPAT MENJADI AGEN PERUBAHAN YANG BAIK.

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

SEKALI LAGI SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT BERGABUNG BERSAMA KAMI DALAM MENGABDIKAN DIRI KEPADA BANGSA DAN NEGARA. SERTA SELAMAT BEKERJA, UNTUK MEMAJUKAN KABUPATEN BEKASI PADA DALAM DUNIA PENDIDIKAN.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.
WALLAAHUL MUWAFIQ ILAA AqwAMITHORIQ
WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

Plt. BUPATI BEKASI

H. AKHMAD MARJUKI, S.E, M.M